

📅 19.04.2022 14:00

Zum Tod von Fritz Becker

Spende für den Nachwuchs

Anfang März starb die deutsche Skilanglauf-Legende Fritz Becker im Alter von 74 Jahren. Statt Kränzen und Blumen baten die Angehörigen um Geld für den Nachwuchs im Para Sport.



Er war selbst mehrfacher westdeutscher Meister, Jochen Behle und anderen Größen leitete er erfolgreich in individuellen Trainingsgruppen an und noch als Rentner blieb er seinem Sport treu. Fritz Becker war ein Langläufer durch und durch. Als einer von vielen Belegen lässt sich [eine Reportage der Deutschen Welle anführen](#). Sie zeigt, wie Becker nach einem Anruf von Matthias Scherge, Professor für Nanotribologie und Werkstoffmechanik am Fraunhofer-Institut IWM in Freiburg und unserer wissenschaftlich-technischer Berater, vor den Olympischen Spielen und Paralympics in Sotschi 2014 als kundiger Skitester aktiv wurde.

Fritz Beckers Tod hat uns betroffen gemacht, aber auch schöne Erinnerungen an ihn wieder hervorgebracht, die wir festhalten werden. Wir sind seiner Familie und allen Spenderinnen und Spendern dankbar für den Betrag, der zu seiner Beisetzung in Fritz Beckers Andenken zur Förderung unseres Nachwuchses zusammengekommen ist und werden unser Bestes tun, die Spende in seinem Sinne zu verwenden.

« Zurück

